

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU Mariage **Fanny et Fabien**



Fabien Lay et Fanny Boyer à la sortie de la mairie, avec leur fils Kylann, qui tient la mallette dans laquelle se trouvaient les alliances. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Samedi 25 septembre 2021 à 14 h 30, Fabien Lay et Fanny Boyer se sont mariés à la mairie de Creys-Mépieu devant leur famille et leurs amis.

Fanny Boyer, conseillère en gestion des droits, est née le 21 septembre 1980 à Aubenas (Ardèche). Elle est la fille de Michel Boyer et de Danielle Karczewski, tous deux décédés.

Fabien Lay, employé de commerce, est né le 6 janvier 1976 à Lyon 6^e. Il est le fils de Michel Lay et de Marie-Claude Santailier, tous deux décédés.

Fanny et Fabien sont domiciliés à Creys-Mépieu. C'est Philippe Fillod, adjoint au maire, qui a recueilli leurs consentements, en présence de leur fils Kylann et de

leurs témoins : Alexandra Catherine, assistante de direction, domiciliée à Vénissieux (Rhône), et Christine Martins, épouse Reynaud, conseillère à l'emploi, domiciliée à Parmilieu.